
La Civetta di Civitavecchia

“Unione di intenti per la Sicurezza”
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Il Primo Cittadino: <<Diminuiti
i reati comuni accertati sul territorio di Civitavecchia>>

CIVITAVECCHIA - <<A seguito della riunione di mercoledì scorso del Comitato provinciale per
l’Ordine e la Sicurezza Pubblica svoltasi a Roma, presieduto dal Prefetto ed a cui ho
partecipato quale rappresentante della comunità locale,

in relazione alle questioni di Sicurezza che riguardano Civitavecchia ho avuto la possibilità di
esprimere le mie preoccupazioni per gli episodi che hanno caratterizzato la vita cittadina di
quest'ultimo mese. I gravi danneggiamenti subiti dalle Scuole e, in ultimo, le minacce subite dal
candidato Consigliere regionale Gino De Paolis mi hanno spinto a chiedere l'incontro.  Dal
confronto è emerso comunque un quadro caratterizzato da una diminuzione dei reati comuni
accertati sul territorio e da una disponibilità dei rappresentanti di tutte le Forze di Polizia ad un
sempre più attento controllo del medesimo e sinergia con l'Amministrazione.  Ringrazio tutte le
Forze dette per la grande disponibilità dimostrata e la volontà comune di collaborare: sono
convinto che grazie a questa unione di intenti si potranno ottenere risultati sempre migliori per la
Sicurezza della cittadinanza.>> Quanto sopra, in una nota a firma del Sindaco Antonio
Cozzolino.
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